18 Heridos en Batalla de Opositores Mexicanos

MEXICO, agosto 16 (AP).— Opositores del gobierno que protestaban por un supuesto fraude en las elecciones para diputados del estado de Michoacán, sostuvieron el miércoles una batalla campal con simpatizantes del partido oficialista y 18 personas resultaron heridas, según informes oficiales.

"Hemos dado órdenes a la policía estatal para evitar nuevos enfrentamientos", dilo el miércoles el gobernador Genovevo Figueroa. Hizo un llamado a la población de Michoacán para que no acepte las provocaciones y evite la violencia.

Figueroa anunció que pidió la ayuda del gobierno federal para ter-

minar con los bloqueos a carreteras que mantienen los opositores.

Sin embargo, los simpatizantes del opositor Partido de la Revolución Democrática, que lidera el ex candidato presidencial Cuauhtémoc Cárdenas, mantenian bloqueos de carreteras y plantones frente a edificos públicos en Morella, la capital del estado de Michoacán, al igual como lo hacen desde hace 36 dias.

El enfrentamiento, que según dirigentes del Partido Revolucionario Institucional (PRI), en el poder, fue provocado por sus opositores, se produjo frente al palacio legislativo

-Favor pase a la página 69.



SEGUNDA PRUEBA. Base Edwards. California, agosto 16. El bombardero B-2, diseñado para no ser detectado por los radares, despega de la base aérea Edwards. en su segundo vuelo de prueba. (Reuter).

Honduras Levanta Censo a Refugiados Nicaragüenses

TEGUCIGALPA, agosto 16 (ACAN-EFE).— El goblerno de Honduras informó el miércoles de que inició un censo de refuglados nicaragüenses con vistas a su repatriación voluntaria en cumplimiento de los presidentes cen-

troamericanos.

Al mismo tiempo se ha prohibido el acceso a los campamentos de refugiados nicaragüenses a periodistas y personas que no tienen que ver con labores de asistencia o humanitarias.

-Favor pase a la página 31.

Peregrinación en España Ante Visita del Papa

SANTIAGO DE COMPOSTELA (España), agosto 16 (EFE) — El ex-secretarlo general del Consejo de Europa, Marcelino Oreja, dijo el miércoles que la peregrinación a Compostela (noroeste) transmite el testimonio de una fe que es patrimonio común de todos los pueblos europeos.

El camino de Santla-

go —añadió Marcelino Oreja, que participó en una mesa redonda en la capital gallega— es una vivencia religiosa que cataliza a Europa como patria común y que moviliza a la Europa de los ciudadanos con las huellas de todos los pueblos europeos.

La mesa redonda, en

__Favor pase a la página 11.

Salinas y Cerezo Analizan Crisis Política en C.A.

MEXICO D.F., agosto 16 (EFE).— Los presidentes de Guatemala, Viniclo Cerezo, y de México, Carlos Salinas de Gortari, firmarán el viernes próximo un convenio a

largo alcance para contribuir al proceso de democratización y estabilidad política en Centroamérica.

Una fuente diplomá-



CHOQUES ENTRE OPOSITORES. Morelia, México, agosto 16. Policias anti-motines vigilar las calles, luego de un entrentamiento entre grupos de los partidos PRI y PRD, en Morelia, con un saldo de 18 heridos. (Reuter).



APOYA A REPUBLICANA. Miami, Florida, agosto 16. El Presidente George Bush brindó en Miami, su apoyo a la cubano-americana Ileana Ros-Lehtinen, nominada por el Partido Republicano, como representante de Miami ante el Congreso (Reuter).

No Sorprende a Honduras Retiro Demanda de Nicaragua

TEGUCIGALPA, agosto 16 (AP).— El canciller Carlos López Contreras dijo el miércoles no estar sorprendido por la decisión nicaragüense de desistir por el momento de una demanda que presentó contra Honduras ante la Corte Internacional de Justicia en julio de 1986.

"Esa decisión es congruente con los acuerdos concertados (por los presidentes centroamericanos) en Tela", dijo López. Los presidentes de

Los presidentes de Nicaragua, Daniel Ortega, y de Honduras, José Azcona Hoyo, firmaron el 7 de agosto en el balneario de Tela, 300 kilómetros al noroeste de esta ciudad, un convenio extrajudicial sobre el asunto con el respaldo moral de sus colegas de Gua-

-Favor pase a la página 19.

Bush Rechaza Reanudar Relaciones con Cuba

MIAMI (EE.UU.), agosto 16 (EFE).— El Presidente de Estados Unidos, George Bush, afirmó el miércoles en Miaml que mientras su colega cubano, Fidel Castro, siga violando los derechos humanos de su pueblo, no se podrán normalizar las relaciones con Cuba.

Bush, cuya estancia en Miami, donde hay un elevado número de cubanos, sirve de apoyo a la candidata por el Partido Republicano al escaño vacante tras la muerte del anciano congresista demócrata Claude Pepper, agregó que "algún dia me gustaria ver unas relaciones normales con Cuba"

En alusión a la resistencia de Castro a adoptar la politica de Gorbachev de "Glasnost" (transparencia) y "Perestrolka" (reestructuración), añadió que esto no será posible mientras el dirigente cubano continúe "violando los derechos

-Favor pase a la página 21:

Advierten Posible Guerra Iraq y Siria

KUWAIT, agosto 16 (AP).— El Principe heredero de Bahrain, Jeque Hamad Bin Isa Al Khalifa, advirtió sobre la posibilidad de que la guerra civil en el Libano degenere en un enfrentamiento abierto entre Iraq y Siria que entrañe también una intervención Irani, según una entrevista que publica el miércoles el diario Al-Seyassah.

"Una guerra en gran escala tiene lugar en el Libano y temo que las

—Favor pase a la página 19.

Otra Devaluación Sufre el Córdoba

MANAGUA, agosto 16 (ACAN-EFE).— El gobierno sandinista devaluó el miércoles el córdoba, moneda nicaragüense, en la tasa oficial en un tres por ciento frente al dólar estadounidense, y aumentó el precio del combustible.

El dólar norteamericano pasó a cotizarse en la tasa oficial de 20 mil a 20.600 córdobas, mientras el mercado libre autorizado mantiene fijo su valor de 25 mil y 25.500 para opera-

-Favor pase a la página 25.

Honduras Pide a ONU Prepare la Fuerza de Paz para C.A.

TEGUCIGALPA, agosto 16 (ACAN-EFE).— Honduras pidió el mlércoles a la ONU el inició de gestiones para la formación de una fuerza de paz con militares de España, Alemania Federal y Canadá, que se instalaria, si es necesario, en la frontera con Nicaragua y en la de El Salvador.

La fuerza actuaría si, al terminar su trabajo la Comisión Internacional de Apoyo y Verificación para la desmovilización y reubicación de la "Contra", aún quedaran en Honduras fuerzas irregulares nicaragüenses o salvadoreñas.

La fuerza de la ONU tendrá, según la petición hondureña, la misión de evitar que el territorio de este país sea utilizado por irregulares de cualquier signo, como refuglo o base para efectuar acciones hostiles contra naciones vecinas.